

ALFREDO DEL MAZO Y OMAR FAYAD

AMLO intercambia elogios con priistas

El Presidente agradece el apoyo y el góber del Edomex resalta “su visión transformadora”

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador y Alfredo del Mazo, gobernador del Estado de México, intercambiaron elogios durante la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), lo que abrió una etapa distinta entre ambos gobiernos que en los primeros tres años de la administración federal se ha mantenido como institucional.

Por la mañana, el presidente López Obrador destacó el apoyo del mandatario mexiquense para la conectividad de su obra principal.

“Y ha sido decisivo el apoyo del gobierno del Estado de México, en especial del gobernador Alfredo del Mazo”, expresó en su conferencia matutina, único espacio en el que dio declaraciones para evitar infringir la veda electoral por la revocación de mandato.

El jefe del Ejecutivo federal acotó que no sólo se trató de apoyo en las obras sino que incluso hubo “financiamiento” del gobierno emanado del PRI, cuyo expresidente había impulsado el aeropuerto pero en Texcoco, proyecto enterado con el de Santa Lucía.

Entre esas obras está la Línea 1 del Mexibús, que ayer estrenó operaciones en beneficio de alrededor de 21 mil pasajeros, sobre todo trabajadores del nuevo aeropuerto.

El mexiquense enlistó el distribuidor principal, que conectará a la Ciudad de México, Hidalgo y el Estado de México, y la autopista urbana Siervo de la Nación, es-

trenada ya en octubre y que en un futuro también tendrá conexión a la carretera México-Pachuca.

Además de la conexión oriente que se enlazará hasta el aeropuerto de la Ciudad de México y hacia 2023 con la autopista Peñón-Texcoco.

Si bien en la conferencia el mexicano adelantó la felicitación hacia el titular del Ejecutivo, durante el acto inaugural del aeropuerto Felipe Ángeles le reconoció el haber demostrado que es posible hacer más con menor presupuesto, y mediante una obra “de visión transformadora”.

“Hoy, el Presidente ha demostrado que la práctica de los valores juaristas como la ética, la austeridad, el trabajo honesto y la constancia es el camino para obtener mejores resultados”, expresó Del Mazo Maza.

El priista agregó más de una decena de calificativos positivos a la obra entregada, de la cual resaltó que no deja deuda y que es “emblemática”, lo que le valió aplausos.

Omar Fayad, gobernador de Hidalgo y también priista, se congratuló de que la obra genera llegadas nacionales e internacionales para el estado, pues favorece a los corredores comerciales y pueblos mágicos de la entidad, como Real del Monte, Mineral del Chico, Huasca y Zempoala.

INVITACIÓN.

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, invitó a los usuarios del AIFA a pasar al estado a comer barbacoa, escamoles y jabalí.



“El Presidente ha demostrado que ética, austeridad, trabajo honesto y constancia es el camino para mejores resultados”

ALFREDO DEL MAZO / Gobernador del Estado de México

